

# Protokoll 8. LaVoSi 2022/23

16.07.2023 Digital über BBB

---

Teilnehmende/Kürzel: Pascal Groothuis: PG; Riccardo Reiß: RR; Lina Köhm: LK; Klara Maschke: KM; Emma Lucke: EL; Dominik Reinheimer: DR; Lara-Marie Honczek, LH; Amelie Maleskic, AM; Julian Paul: JP; Dominik Schmidt: DS; Sarah Dowidat: SD; Leon Becht: LB

Die vorläufige **Tagesordnung (TO)** sieht bisher so aus:

## 1. Begrüßung und Formalia

- a. Protokollführung → EL
- b. Sitzungsleitung → FP
- c. Prüfen der Beschlussfähigkeit → 9/15 LaVoMis anwesend
- d. Genehmigung der TO → angenommen

## 2. Berichte

- a. Landesvorstand
  - i. Bundesreferat
    1. 27.06 Begleitgremium zur Fallstudie: "Sexualisierte Gewalt und Schule"
    2. Wien: 30.06.2023
      - a. Austausch mit der Bundesschulsprecherin von Österreich
      - b. Themen: SV-Strukturen, Mentale Gesundheit, Digitalisierung
  - ii. Außenreferat
    1. Runder Tisch Bildung zum Lehrkräftemangel
    2. Jour Fix mit Ministerin Hubig
      - a. Mentale Gesundheit
      - b. Schulbaurichtlinie
    3. Digitales Treffen zum Bildungsprotest zum 23.09 in Mainz
    4. Digitales Treffen mit der GEW zum Bildungsprotest am 13.07.2023
    5. 26.06 Informationen zum geplanten Landesjugendbeirat
    6. Preisverleihung zum Preis "Faszination Technik"
    7. Antrittstermin mit Ministerpräsidentin Dreyer
    8. 11.06.2023 Organspende Veranstaltung der SPD
  - iii. Basis Referat
    1. Basis Anfrage
    2. Treffen in Mainz für Versand am Schuljahresbeginn
    3. Grundschulaktion wird auf das nächste Schuljahr geschoben
  - iv. Gremienreferat
    1. Nachbereitung der HZK
    2. LaVoSi Planung
  - v. Pressereferat

1. Drei PMs zu: Bundeswehr, Bundesjugendspiele und Kulturpass→ hohe Rückmeldungsquote über das Presse Handy und social Media
- b. Landesrat
  - i. /
- c. GF
  - i. Abschlusstreffen der KrSv/SSV positive Rückmeldung
  - ii. Nachbereitung Schulversand mit Ergebnis des Basis Referat
  - iii. SV-VL Treffen am 07.07
  - iv. Bürosuche ( Fünf Termine)
  - v. zukünftiger Finanzplan
  - vi. Rechtsfrage zum LSV-Logo→ Landeswappen darf nur von höchsten Landesinstitutionen genutzt werden
  - vii. Unterstützung des AB Umweltplakette
  - viii. Bewerben von Aktionen von Bündnisspartnern

### 3. Arbeitsbereiche

- a. SV-VL-Seminar
  - i. Moderation und Workshops werden aktuell geklärt
- b. LDT
  - i. Planungstreffen in Präsenz
    1. Nächstes Treffen am 18.07.2023 um 9:00
    2. Aussprache über das letzte Treffen
- c. Umweltplakette
  - i. Preisverleihung am 17.07
- d. Sexualität/CSD // Merch
  - i. Publikation des Share-Pic
  - ii. Aussprache zu den Merch Artikeln
- e. LJAH
  - i. Finanzierungsproblem der Schulsozialarbeit
  - ii. Letzte Sitzung am 03.07
    1. Bericht zum Stand des 4. Kinder- und Jugendberichts
    2. Neue Umfrage zum neuen SJ
    3. Schulbaurichtlinie

### 4. Kreis- und Stadt-Sven

- a. Aktueller Stand
- b. Westerwald→ Probleme mit der Sitzung am Donnerstag den 13.07

### 5. 49-Euro- Ticket Pascal Groothuis

- a. Juli 2023 → Vorstellung der Termine
- b. Erstattung des 49-Euro-Ticket für Juli → LaVo-

Ja	Nein	Enthaltung
9	0	0

→ Angenommen

### 6. Pm zum Schulbeginn mit LEB und LEV

- a. Information zu der PM
- b. Soll diese gemeinsame PM gemacht werden?  
→ LaVo-Beschluss

Ja	Nein	Enthaltung
9	0	0

c. →angenommen

### 7. Vorleseaktion: Arbeitsgruppe

a. Reminder an die AB Gruppe und aktive Arbeit

### 8. Schulbau Richtlinie

a. Informationen zum aktuellen Stand

b. Diskussion zur Thematik

c. Soll die LSV sich dafür einsetzen, dass in der neuen Schulbau richtlinie verpflichtend eine Fläche oder mit Räumlichkeiten versehene Zeiträume für Sv/ SV-Arbeit zur Verfügung stehen → LaVo-Beschluss

Ja	Nein	Enthaltung
7	1	1

→ angenommen

### 9. Neue LGS

a. Informationen von Seiten der GF

b.

### 10. Sonstiges

a. Nächster Termin→ 2&3.09.2023

b. SJAV TN durchs Gremien Ref

c. 08.09.2023 Landtags Veranstaltung ab 16 Uhr

d. Feedback/ Check-Out